

Häufig gestellte Fragen

Liebe Eltern,

zur Zeit gibt es verständlicherweise viele Fragen, die die Situation im neuen Schuljahr betreffen. Sobald uns offizielle Informationen zugehen, leiten wir diese an die Erziehungsberechtigten weiter.

Hier einige häufig gestellten Fragen und die derzeit möglichen Antworten:

Frage: Gibt es einen Informationsabend für die Eltern der Schulanfänger 2020/21?

Nein, auf Grund der derzeitigen Gesetzeslage ist eine solche Versammlung nicht gestattet. Die wichtigsten Informationen wurden zusammengefasst und gehen den Eltern im Juni postalisch zu.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne telefonisch zur Verfügung

Frage: Wie sieht der Einschulungstag für die Schulanfänger 2020/21 aus?

Hierzu können noch keine Angaben gemacht werden. Sobald konkrete Vorgaben erfolgen, werden die Eltern informiert.

Frage: Wie sieht die Betreuungssituation in den Sommerferien aus?

Hierzu können ebenso noch keine genauen Angaben gemacht werden